



CLICK HERE
FOR ENGLISH
TEXT

KÖCHIN/KOCH (M/W/D)

Als Unterstützung für das OH, PANAMA Team suchen wir Köch:innen (m/w/d) in Festanstellung.

Das OH, PANAMA wurde durch ein Team gegründet und wird im Team geführt. Bei uns kommen unterschiedliche Charaktere zusammen, um gemeinsam ihre Leidenschaft für nachhaltige Gastronomie zu leben.

DAS KÜCHEN-TEAM

Unsere offene Küche im Obergeschoss ist das Herzstück des OH, PANAMA. Neben den Abteilungen Service, Wein und Bar sorgt sie bei uns für das Gesamterlebnis eines rundum gelungenen Abends. Kochen ist bei uns nicht nur eine Dienstleistung, sondern eine Passion, die wir mit hohem Anspruch mit unseren Gästen teilen.

Bringe dich mit Eigenverantwortung und deiner persönlichen Note Kreativität in unser kleines Küchenteam ein und teile deine Vision mit uns.

DAS RESTAURANT

Es verfügt über etwa 95 Sitzplätze auf zwei Etagen sowie 70 Sitzplätze im Außenbereich. Außerdem gibt es für private Veranstaltungen verschiedene Private-Dining Räume welche exklusiv für Gruppen zwischen 20 und 95 Personen gebucht werden können.

UNSER ANGEBOT:

- Übertarifliche Bezahlung
- Faires Trinkgeldsystem
- Benefits (BVG Ticket, Deutschkurse etc.)
- Regelmäßige Schulungen im Gastro-Bereich
- Externe Weiterbildungsmöglichkeiten (Ausbildungsschein, Sommelierschein, Food & Beverage Trainee)
- Ein internationales und weltoffenes Team aus Gastronomieprofis
- Teamgeist, Zusammenhalt und Unterstützung
- Die Chance zur Mitarbeit an der Konzeptentwicklung und Karriere in einem wachsenden, innovativen Food-Unternehmen

DEINE SKILLS:

- Erfahrung und sehr gute handwerkliche Fähigkeiten in der Küche
- Kreativität und Freude an der Entwicklung eines innovativen Küchenkonzepts
- Ausgeprägtes Bewusstsein für Nachhaltigkeit und ethische Nahrungsmittelproduktion
- Erfahrung in der gehobenen Gastronomie
- Gute Kommunikationsfähigkeit
- Sehr gute Deutsch und Englischkenntnisse

DIE AUFGABE:

- Vor- und Zubereitung von Speisen im A-la-Carte und Veranstaltungsservice
- Kreative Mitarbeit an neuen Gerichten
- Einhaltung der elementaren Hygiene- und Sicherheitsvorschriften, insbesondere der HACCP-Normen

Wenn du Teil des Teams werden möchtest bitte sende deine vollständige Bewerbung an application@oh-panama.com

COOK (M/F/D)

As support for the OH, PANAMA team we are looking for a Cook (m/f/d) in permanent position.

OH, PANAMA was born in a team and is led in a team. Here different characters come together to live their passion for gastronomy.

OUR SERVICE-TEAM

Our open kitchen on the upper floor is the heart of OH, PANAMA. Along with the service, wine and bar departments, it is key to the experience of an all-round successful evening.

For us, cooking is not just a service, but a passion that we share with our guests, always maintaining a high standard. Join the team by taking over responsibility independently, adding your personal touch and sharing your vision with us.

THE RESTAURANT

It has about 95 seats on two floors and 70 seats outside. In addition, there are various private dining rooms for private events which can be booked exclusively for groups between 20 and 95 people.

OUR OFFER

- Above average compensation
- Fair tipping system
- Benefits (public transport ticket, German language courses etc.)
- Regular training courses regarding the field
- External training opportunities (Training certificate, sommelier certificate, Food & Beverage Traineeship)
- An international and open team of gastronomy professionals
- Team spirit, cohesion and support
- The chance to contribute to concept development and develop your career in a growing, innovative food company

YOUR SKILLS:

- Experience and very good manual skills in the kitchen
- Creativity and pleasure in developing an innovative kitchen concept
- Strong awareness for food sustainability and ethical food production
- Experience in upscale gastronomy
- Good communication skills
- Very good knowledge of German and English

THE TASK:

- Preparation of dishes during a-la-carte and event service
- Creative collaboration on new dishes
- Compliance with elementary hygiene and safety regulations, especially HACCP standards

If you want to become part of the team please send your complete application to: application@oh-panama.com